



## **Agenda Informativa**

(Miércoles, 15 de junio de 2022)

---

### **Actos de la alcaldesa**

- **18:00 horas**

Espacio Maqua (C/ La Cámara, 23)

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, interviene en la presentación del trabajo realizado por integrantes del Consejo de la Infancia y la Adolescencia de Avilés (CIAA) para adaptar el texto de la Ley orgánica 8/2021 de protección integral a la infancia y adolescencia frente a la violencia (LOPVI), a un lenguaje más sencillo y comprensible para los y las menores.

También estará presente en el acto Antonia Fuentes Moreno, Letrada del Menor de Asturias, que ha supervisado el trabajo realizado para dar lugar a un documento, manejable y aclaratorio de los puntos más importantes de esta Ley.

Los y las integrantes del CIAA que han participado en la elaboración del documento son: Carmen Pérez Álvarez, Marta Fernández Correa, Tong Eva Zhou Chen, Hugo Siberón Pérez, Nuria García Pérez, Martín Ferrero Castro y Nerea Reyes Alarcón.

- **19:00 horas**

Cámara de Comercio

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, interviene en el acto de presentación del nuevo presidente de la Cámara de Comercio de Avilés, Daniel González.

### **Actos del resto del Gobierno**

- **11:00 horas**

Escuela Infantil El Quirinal (Calle Juan XXIII, 21)

La concejala de Educación, Nuria Delmiro, saluda a los y las participantes en la reunión de los socios del proyecto de cooperación europeo Atlantic Social Lab, que dentro de su programa de actividades visitan la Escuelina de 0-3 de El Quirinal.

- **12:00 horas**

Sala de Prensa. Ayuntamiento de Avilés

La concejala de Cultura y Promoción de Ciudad, Yolanda Alonso, presenta en rueda de prensa la obra de teatro "Madrid 2043", que será representada el viernes en el Teatro Palacio Valdés por La Esfera, compañía perteneciente a la ONCE e integrada por personas ciegas o con deficiencia visual grave.



Acompañarán a la concejala representantes de ONCE Asturias, junto a integrantes del elenco artístico.

- **18:00 horas**

Palacio de Valdecarzana

La concejala de Turismo, Raquel Ruiz, interviene en la mesa redonda 'Peregrinas en los caminos del norte del siglo XXI', dentro de las jornadas sobre la mujer en el Camino de Santiago

- **19:30 horas**

Casa Municipal de Cultura

La concejala de Cultura y Promoción de Ciudad, Yolanda Alonso, asiste al concierto fin de curso del Conservatorio Municipal Profesional Julián Orbón.

---

## Otras actividades

---

### **Representación de 'Cine María Cristina', homenaje al cine desde el teatro**

- **20:15 horas**

Teatro Palacio Valdés

Las viejas salas en las que el cine se convirtió en un fenómeno de masas, recintos icónicos, lugares de comunión y memoria cultural, en todas las ciudades, y hoy en peligro de extinción. A ellos brinda homenaje "Cine María Cristina", que reabre sus puertas en el Teatro Palacio Valdés, en la obra que cierra Hecho en Asturias del trimestre de escenAvilés.

"Cine María Cristina", de El Callejón del Gato, con dramaturgia y dirección de José Troncoso, ganó el XV Premio Jovellanos a la Producción Escénica. Por el circulan apariciones, como fantasmas del Roxy, que cantaba Serrat, que se dan los besos robados por la tijera de la censura en un apagado Cinema Paradiso de tantos y tantos lugares.

Las entradas se encuentran a la venta en los canales habituales, la taquilla de la Casa de Cultura y la web <https://entradas.liberbank.es/palaciovaldes>, y el día de la representación, en la taquilla del teatro, desde dos horas antes del comienzo. Con un precio único de 10 euros.

### **Maratón de Donación de Sangre**

Del 13 al 17 de junio

Salón de Recepciones. Ayuntamiento de Avilés

La Asociación de Donantes de Sangre de Avilés, el Centro Comunitario de Sangre y Tejidos de Asturias y el Ayuntamiento de Avilés organizan un nuevo maratón de Donación de Sangre que, por primera vez, se realiza por estas fechas a las puertas del verano. Una época en que, por las vacaciones de la gente, suelen reducirse las aportaciones y las necesidades siguen presentes en los centros hospitalarios.

Horario: lunes de 10 a 21 horas y de martes a viernes de 9 a 21 horas.



## Última jornada de la reunión en Avilés de los socios del proyecto de cooperación europeo Atlantic Social Lab

Factoría Cultural

El Ayuntamiento de Avilés lidera el proyecto de cooperación europeo Atlantic Social Lab, dentro del programa Interreg Atlantic Area. La ciudad acoge una reunión con el resto de socios provenientes de Francia, Portugal, Irlanda y España, buscando la creación de nuevas soluciones en los servicios de bienestar.

### Programa miércoles 15 de junio:

- **9.00 horas** Visita a la Factoría Cultural, para conocer los programas de dinamización cultural en diferentes colectivos de la ciudad.
- **11:00 horas** Visita a la Escuela Infantil del Quirinal, en la que se conocerá el trabajo que realiza en el comedor la Empresa de Inserción Social Decuchara.

### Concierto Fin de Curso del Conservatorio Julián Orbón

- **19:30 horas**

Casa Municipal de Cultura

#### Programa

- *Concierto para fagot y orquesta Kv 191* (2º movimiento, Andante Ma Adagi) (W.A. MOZART) Daniela Pérez González (Fagot 4º E.P.) y Alma González (Piano)
- *“Quejas o la maja y el ruiseñor”* (de Goyescas) E. GRANADOS Nacho Palacios García (Piano 6º E.P.)
- *2 Preludios* W. LUTOVSLASKY Mateo Sabino Morán (Clarinete 6º) Alma González (Piano)
- *“Claro de luna”* (de la Suite Bergamasque) C. DEBUSSY Jorge Enrique Fernández Martínez (Piano 6º E.P.)
- *Giunse al fin il momento/Deh, vieni non tardar (Le nozze di Figaro)* W. A. MOZART Isabel Díaz Costales (Canto 6º E.P.) Carlos Galán (Piano)
- *Pièce Concertante* C. SALZÉDO Paula Ortega López (Trombón 6º E. P.) Carlos Galán (Piano)

#### **Orquesta sinfónica** (Iván Cuervo, director)

- *Concierto para violonchelo y orquesta n.º 1 en DoM*, Hob. VII B1. Andante. J. HAYDN Solista violonchelo: Hayk Arekalyan
- *All Gone* G. SANTAOLALLA Solista violonchelo: Mª del Valle Sánchez
- *Serenade* F. SCHUBERT Solista violín: Alejandro Delgado
- *Danza Húngara Nº5* J. BRAHMS

#### **Banda sinfónica** (Marcos Malnero, director)

- *John Williams in Concert* Arr. P. LAVENDER

#### **Acto despedida promoción 21/22**

- *My Way* C. FRANÇOIS
- *Skyfall* A. ADKINS



**Aula armonía moderna:**

- Sara Zapico, colaboradora (Voz y piano)
- Luz Covadonga Ramírez 5º E.P. (Cello)
- Paula García 5º E.P. (saxo alto)
- Claudia Emma Filip 5º E.P. (Piano y voz)
- Muriel Antoli 5º E.P. (Cello y voz)
- Laura Suárez 5º E.P. (Violín)
- Nel Sánchez 5º E.P. (Violín)
- Diego Trojaola, 5º E.P. (saxo soprano)

## **Taller de Emprendimiento Colectivo**

- **11.00-12.00 horas**

Espacio Maqua (C/ La Cámara, 23)

Una de las opciones para emprender es la economía social o emprendimiento colectivo. Para saber en qué consiste, las características de estas empresas y las ayudas y subvenciones disponibles, la Agrupación de Sociedades Asturianas de Trabajo Asociado y Economía Social (ASATA) imparte este taller, en el que se darán a conocer ejemplos de empresas asturianas que han emprendido de esta manera.

## **Visitas al Bosque Comestible. 'Huertas abiertas'**

- **De 18:00 a 20:00 horas**

Bosque Comestible (C/ José Cueto, detrás de la Escuela de Idiomas)

Con la llegada de la primavera el Bosque Comestible recobra todo su esplendor por lo que es una oportunidad para que las personas interesadas en actividades al aire libre se acerquen los miércoles a este espacio verde para participar en las actividades de mantenimiento. No es necesario inscripción previa, solo acudir con ganas de "mancharse las manos". Y como se va al campo, hay que acudir con ropa cómoda y calzado impermeable.

El Bosque Comestible, situado en una parcela municipal en la calle José Cueto, detrás de Escuela de Idiomas, es un espacio verde y abierto para todas las personas que echan de menos el contacto con la naturaleza.

## **Abiertas las inscripciones para limpiezas voluntarias de espacios naturales**

Las asociaciones, centros educativos o cualquier otro colectivo o persona interesados en participar en esta campaña pueden formalizar su solicitud a través del Formulario que se encuentra en [www.avilesvoluntariado.org](http://www.avilesvoluntariado.org) que, una vez cumplimentado, tendrán que enviar a [participacion@aviles.es](mailto:participacion@aviles.es).

Campaña promovida por CEGERSA con la colaboración del Ayuntamiento de Avilés.

Serán prioritarias las acciones de limpieza que se centren en tramos del Camino de Santiago, aunque pueden ser objeto de ellas zonas en Avilés como la senda del río Arlós - desde el tramo soterrado en Llaranes hasta el límite del Concejo-, la senda del río Magdalena -desde la calle El Bosque hasta la Fuente Santos- y la playa de San Balandrán.



\*Enlace directo al Formulario:

[https://avilesvoluntariado.org/wp-content/uploads/2022/05/FORMULARIO-INSCRIPCION\\_CAMPANA-LIMPIEZAS-VOLUNTARIAS-para-entidades\\_2022.pdf](https://avilesvoluntariado.org/wp-content/uploads/2022/05/FORMULARIO-INSCRIPCION_CAMPANA-LIMPIEZAS-VOLUNTARIAS-para-entidades_2022.pdf)

## Jornadas "La mujer en el Camino de Santiago"

- 18:00 horas

Palacio de Valdecarzana (C/ Sol, 1)

Las jornadas que se desarrollan el martes, miércoles y jueves a partir de las 18:00 horas, llevan por título 'La mujer en el Camino de Santiago, peregrinas en los caminos del norte', una iniciativa de la historiadora y arqueóloga Paula Bartolomé Ovejero, que forma parte de un proyecto que presentó y que ha sido subvencionado para integrarse en el programa del Ministerio de Cultura *Consejo Jacobeo 2021-22*

El miércoles 15 tiene lugar una mesa redonda titulada 'Peregrinas en los caminos del Norte del siglo XXI, que contará con la presencia de la concejala de Turismo, Raquel Ruiz; María Ramos, creadora de la empresa Senderos de Bienestar; y de María Teresa Gonzalo Esteban, de la Asociación Astur-Galaica de Amigos del Camino de Santiago.

## XIII Famous Wine Festival 2022

Del 9 al 19 de junio

El Famous Wine Festival llega un año más a la Comarca de Avilés para hacer disfrutar a los aficionados y aficionadas a los vinos con personalidad, con doce variedades de uva diferentes, de cuatro países, y con un personaje popular que los firma. Participan en esta 13ª edición 14 establecimientos hosteleros de Avilés y Salinas (Castrillón)

Más información en: [www.avilescomarca.info](http://www.avilescomarca.info) y [www.gustatio.es](http://www.gustatio.es)

## Inscripciones visitas guías Caleyavilés de La Estaya

La Estaya de la Llingua entama cuatro visitas guías de baldre y en llingua asturiana dentro'l ciclu **Caleyavilés 2022** pelos sitios más emblemáticos de la ciudad, pero también repasando la vida de algunos personajes famosos de la historia d'Avilés, como ye'l casu pa esti añu del escritor Marcos del Torniello.

Les visitas van ser un viernes de cada mes. Los días de visitas son éstos:

- ✓ 17 de xunu (cementeriu La Carriona)
- ✓ 8 de xunetu (Casco Histórico cola capiya de Las Alas)
- ✓ 12 d'agostu (visita teatralizada sobre l'escritor Marcos del Torniello)
- ✓ 2 de setiembre (parque Ferrera visitando también l'edificiu La Noria).

Hai 15 places pa caúna. Toes son a les 19:00 hores. Hai qu'apuntase primero. Pue facese de varies formes: per teléfonu llamando al 985 54 55 08, mandando un whataspp al 634 82 16 13 o con un corréu electrónicu a [estayalingua@aviles.es](mailto:estayalingua@aviles.es)



## **Inscripciones en la XL Fiesta de la Bicicleta**

Hasta el jueves 16 de junio, a las 22:00 horas, en El Corte Inglés

La tradicional y popular marcha en bicicleta tendrá lugar el sábado 18 de junio, con salida a las 10.30 horas del aparcamiento de El Corte Inglés. La inscripción es gratuita, y se podrá formalizar en la sección de Deportes del propio centro comercial, con fecha límite del 16 de junio, a las 22.00 horas. Las mil primeras inscripciones recibirán el regalo de una camiseta conmemorativa del evento. Además, entre todas las personas que se anoten y pasen por el control de salida, se sortearán diferentes premios.

No se trata de una competición, sino de un itinerario para disfrutar del pedaleo, preparado para todas las edades, para participar en familia. Se atravesarán los diferentes barrios de la ciudad, en un recorrido total de alrededor de 10 kilómetros, con reagrupamiento en la Plaza Mayor de Llaranes y finalización en la pista de la Exposición.

## **Solicitud de subvenciones para proyectos deportivos**

Hasta el 29 de junio

La finalidad de esta convocatoria de subvenciones es fomentar la práctica deportiva, en el marco de la competencia de la promoción del deporte mediante el desarrollo de proyectos deportivos en el municipio de Avilés, complementando así las actividades que viene desarrollando la FDM, y contribuyendo a la financiación de los gastos derivados de los mismos.

Podrán ser beneficiarios clubes, asociaciones, federaciones, y demás entidades de carácter deportivo, sin ánimo de lucro, que reúnan los requisitos generales establecidos en la Ordenanza General Municipal de Subvenciones:

En esta convocatoria se podrán solicitar subvenciones a través de dos líneas de actuación:

Línea 1.- Desarrollo y gestión de actividades deportivas de temporada.

Línea 2.- Organización de eventos deportivos.

Enlace directo al trámite:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=12&id=16690&t=S&x=h2juH0hjb t9qdlmwzZXv+Q>

## **Abierto el plazo de matrícula para alumnado admitido en las escuelinas**

Hasta el 17 de junio

Este plazo está restringido al alumnado que figura como admitido en las tres escuelas municipales de Primer Ciclo de Educación Infantil (La Toba, La Magdalena y El Quirinal) en las listas definitivas publicadas tanto en los tablones de las tres escuelinas como en <https://sedeelectronica.aviles.es/>, a través de Publicaciones>Otras Convocatorias.

Desde cada uno de los tres centros se contactará con las familias del alumnado admitido para indicarles que deberán realizar el trámite de matrícula, de manera presencial, en la escuela infantil correspondiente, siempre antes del 17 de junio.

Aquellos alumnos y alumnas que hayan quedado en lista de espera podrán optar con posterioridad a esa fecha a la matriculación a alguna de las plazas vacantes, si las hubiera tras finalizar la matrícula del alumnado admitido. Para estos casos, el plazo de matriculación



permanecerá abierto durante todo el curso, y el criterio de adjudicación será el orden en el que figuren en la lista de espera.

### **Jardín de Cantos**

Como novedad, se ofrece al alumnado en lista de espera la posibilidad de solicitar plaza en el Jardín de Infancia de Jardín de Cantos, gestionado por el Principado de Asturias, a través del Ayuntamiento de Avilés. Se trata de un sistema habilitado gracias a la colaboración entre la Consejería de Derechos Sociales y Bienestar y varios ayuntamientos, entre ellos, el avilesino.

Así, las familias de alumnado en lista de espera de las tres *escuelinas* municipales de Avilés pueden cursar solicitud de admisión en el Jardín de Infancia de Jardín de Cantos a través del Ayuntamiento de Avilés. Deberán hacerlo **entre el 6 y el 10 de junio**, bien cumplimentando el modelo publicado junto con la lista de admisión, o bien a través de cualquier modelo que cuente con autorización de transferencia de datos. El documento podrá ser registrado y dirigido a la Sección Municipal de Educación de manera telemática, a través de <https://sedeelectronica.aviles.es/>, o presencial, en cualquiera de las dos Oficinas de Asistencia en materia de Registro (OAR): plaza de España, 1 y en el Edificio El Foco de Villalegre (C/Santa Apolonia, 126).

### **Inscripciones Campamentos Urbanos Juveniles de Avilés CUJA**

El Ayuntamiento de Avilés oferta 120 plazas gratuitas para los Campamentos Urbanos de Juventud de Avilés (CUJA), que tendrán lugar del 4 al 29 de julio distribuidos en cuatro turnos semanales.

La matriculación podrá realizarse hasta 2 días hábiles previos al inicio del turno para el que se realiza la matrícula.

<b>Julio 2022</b>	<b>Plazas</b>	<b>Días</b>
Turno I : días del 4 al 8 de julio	30	5
Turno II: días del 11 al 15 de Julio	30	5
Turno III: días del 18 al 22 de Julio	30	5
Turno IV: días del 25 al 29 de Julio	30	5

Un año más, el lugar para el desarrollo de la actividad será el CEIP Marcelo Gago, por su privilegiada ubicación entre los parques de Ferrera y La Magdalena, espacios óptimos para la realización de actividades al aire libre.

Tendrán lugar en horario de 10:00 a 15:00 horas, de lunes a viernes, e incluyen servicio de comedor, también gratuito, para quien lo desee.

**La matrícula** se realizará por riguroso orden de inscripción, hasta agotar el número de plazas. Serán prioritarias las solicitudes de las personas que se encuentren en algunas de las situaciones de vulnerabilidad señaladas en el apartado tercero de la ficha de inscripción.

Una vez cumplimentada la solicitud en el portal [www.aviles.es](http://www.aviles.es) conforme al modelo de INSCRIPCIÓN CUJA (CAMPAMENTO URBANO JOVENES AVILES), se podrán formalizar de las siguientes maneras:



- A través de registro en cualquiera de las dos Oficinas de Asistencia al Registro (OAR) situadas en la Plaza de España y en el edificio "El Foco" de Villalegre.
- A través de la Sede Electrónica del Ayuntamiento de Avilés (<https://sedeelectronica.aviles.es/>)

Más información en: <https://cutt.ly/UJjz8CL>

## **Inscripciones Certamen Nacional de Pintura Rápida "Ciudad de Avilés"**

El concurso de adultos será el sábado 18 de junio y el certamen infantil el domingo 19.

Las inscripciones son gratuitas y se realizarán mediante correo electrónico a la dirección [pinturarapidaaviles@gmail.com](mailto:pinturarapidaaviles@gmail.com), siendo obligatorio adjuntar la siguiente documentación:

- Ficha de inscripción, cubierta y firmada. Figura como anexo a las Bases, que se pueden descargar en [www.aviles.es](http://www.aviles.es)

Toda la información en:

<https://aviles.es/w/el-v-certamen-nacional-de-pintura-r%C3%A1pida-ciudad-de-avil%C3%A9s-tendr%C3%A1-lugar-el-s%C3%A1bado-18-de-junio?redirect=%2Fnoticias>

Para descargarse las fichas: <https://aviles.es/search?q=pintura%20rapida>

## **Inscripciones TIA de Verano**

Turno 2: hasta el 27 de junio

Los Talleres Infantiles de Avilés para el Verano están dirigidos a niños y niñas que cursen Educación Infantil o Primaria. Habrá un total de 11 turnos semanales que comenzarán el 22 de junio y se extenderán hasta el 9 de septiembre.

Las actividades de la TIA se realizarán en los CEIP Enrique Alonso y Versalles, con un total de 60 plazas por turno para los dos colegios (30 en cada uno). Los menores realizarán actividades de ocio y tiempo libre, deportivas y culturales, salidas, etcétera, que promuevan la convivencia positiva, las relaciones saludables y la educación en valores.

Se establecerán turnos semanales de atención en horario de 7:30 a 15:30 que ofertarán servicio de comedor según el siguiente calendario:

Turno	Período	Días	Precio sin comedor	Precio con comedor
Turno 2	4 julio a 8 julio	5 días	48,€	69€

Toda la información y tramitación en la web del Ayuntamiento de Avilés:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=16629&t=OC&x=1AhLyj48yJBvK0J0RFn8EQ>



## **Solicitud de ayudas municipales en materia de vivienda 2022**

Hasta el 19 de julio y el 28 de octubre

La tramitación de las solicitudes ha de realizarse de manera presencial en la Oficina Municipal de Vivienda-Fundación San Martín, ubicada en el número 16 de la calle El Balandro (El Nodo) con cita previa. El horario de apertura de esta oficina es de 9 a 17 horas de lunes a viernes, excepto durante los meses de julio y agosto, en los que el horario será de 8 a 15 horas, en ambos casos de manera ininterrumpida.

Cada una de las tres convocatorias de ayudas municipales en materia de vivienda cuenta con una fecha límite de presentación de solicitudes. Son las siguientes:

- Ayudas al alquiler: 28 de octubre de 2022
- Ayudas de Garantía Energética: 28 de octubre de 2022
- Ayudas a la hipoteca y/o gastos de comunidad de propietarios: 19 de julio de 2022

Las bases e impresos correspondientes a cada una de estas convocatorias estarán disponibles para su descarga en la página web de la Fundación San Martín ([www.fsmaviles.es](http://www.fsmaviles.es)),

## **Solicitud de subvenciones para fiestas en los barrios**

Hasta el 20 de junio

El Ayuntamiento de Avilés lanza por cuarto año la convocatoria de subvenciones a las asociaciones vecinales y comisiones de festejos encargadas de organizar fiestas en los barrios y parroquias del municipio. Se repartirán un total de 20.000 euros.

Cada asociación podrá optar a una subvención que cubra hasta el 75 por ciento del coste de la actividad, con un límite de 2.500 euros. Las entidades solicitantes sólo podrán presentar un único proyecto objeto de esta subvención. En caso de organizar más de una celebración anual, la entidad solicitante habrá de seleccionar cuál de ellas es la que presentará como proyecto subvencionable.

La solicitud se deberá tramitar a través de la Sede Electrónica del Ayuntamiento de Avilés (<https://sedeelectronica.aviles.es/Procedimientos.aspx?q=solicitud+general>), indicando en el número de expediente AYT/1926/2022. Se deberán adjuntar los anexos con la Solicitud de Subvención, la Memoria General de la Entidad y la Memoria Explicativa del Proyecto para el que se solicita la subvención.

Las bases íntegras de la convocatoria pueden consultarse en el siguiente enlace:

[https://sedeelectronica.aviles.es/Tablon\\_ver\\_doc.aspx?id=16644](https://sedeelectronica.aviles.es/Tablon_ver_doc.aspx?id=16644)

---

## **Exposiciones**

### **'Trilogía del alma', de Soledad Córdoba**

Hasta el 21 de julio

Centro Municipal de Arte y Exposiciones CMAE (C/ Llano Ponte, 49)



La exposición toma el cuerpo de mujer, encarnado en el de la propia autora, como elemento central. Una travesía hacia la inmensidad de la naturaleza, con sus visiones pódico-performativas llenas de símbolos, elementos de una constante exploración espiritual.

El público tendrá ante sí fotografías, vídeos, instalaciones y dibujos, que lo trasladarán al proceso de transformación de la artista. Una inmersión en un trabajo de hondo calado pódico, fruto de la concesión de la prestigiosa Beca Leonardo a Investigadores y Creadores Culturales 2017 de la Fundación BBVA.

Soledad Córdoba Soledad es de Avilés y es autora del cartel de la XII Noche Blanca con su "Rito XIX".

De martes a domingo, de 18.00 a 21.00 horas

### **'Esther y su mundo', de Purita Campos**

Hasta el 17 de junio

Sala de Cómics de Avilés (Plaza de Camposagrado)

La muestra está formada por 60 planchas originales de la dibujante Purita Campos, autora de las ilustraciones de la exitosa serie *Esther y su mundo*, popularizada en los años 70 y 80 del pasado siglo gracias a su éxito entre el público infantil. Algunas de ellas nunca han sido expuestas anteriormente, y no sólo recoge portadas de cómics de este imprescindible personaje a través de las décadas, sino que recorre también el trabajo de la autora en otras series como *Gina*, *Tina*, *Jana*, o *Heidi*, junto a muestras del paso de Campos por el mundo de la moda.

De martes a viernes de 10.30 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas; los sábados, de 11.00 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas, y los domingos y festivos, de 11.00 a 13.30 horas

### **'2021 en imágenes' de La Voz de Avilés**

Hasta el 15 de junio

Palacio de Valdacarzana (C/ Sol, 1)

La muestra reúne fotografías publicadas en las portadas más noticiosas de El Comercio La Voz de Avilés en el año 2021 sobre algunos de los acontecimientos más importantes acaecidos en este periodo. Desde catástrofes de la naturaleza como la erupción del volcán de La Palma, el seguimiento de la pandemia del Covid, a logros deportivos como la medalla olímpica del tenista asturiano Pablo Carreño.

De lunes a viernes de 11:00 a 14.00 horas y de 18.00 a 21.00 horas.